



**3 Pièces**

**66 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZICP814**

**1 350 000 €**

**Cap d'Antibes**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement situé au Cap d'Antibes dans une résidence récente avec piscine est une véritable pépite immobilière. Doté de deux chambres en suite, il offre un confort optimal à ses occupants. Les deux salles d'eau sont idéales pour un aménagement en couple ou entre amis. Les prestations de qualité de ce bien de prestige sont remarquables et offrent un cadre de vie de premier choix. La belle terrasse, orientée vers la baie de la Garoupe, permet de profiter d'une vue panoramique sur la mer Méditerranée. Les moments passés sur cette terrasse seront sans aucun doute des moments de détente et de ...

This apartment located in Cap d'Antibes in a recent residence with swimming pool, is a real gem in the real estate market. With two en-suite bedrooms, it offers optimal comfort to its occupants. The two bathrooms are perfect for a couple or friends living arrangement. The high-quality amenities of this prestigious property are remarkable and provide a first-class living environment. The beautiful terrace, facing the Bay of Garoupe, offers a panoramic view of the Mediterranean Sea. The moments spent on this terrace will undoubtedly be moments of relaxation and well-being. In summary, this ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA**

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

